
7K1JFM 来年も参加したいと思います。
7L1AVS 時間の制約がある中での参加したが楽しめました。
7L1WQO 仕事が終わり終了間際の参加でした。４３０CW部門でJCC１１０４が取れた方はLuckyでした！
7L3HET また来年もよろしくお願いします。
7L4FCN 土曜日の夕方、14MHzで交信し楽しめました。
7M1ANM 県をまたぐ移動が解除されなかったため、今年は自宅からの参加となり電信のみでした。来年は移動局で頑張ります。
7M1BQT/1 雨天予報で車室内にカメラ三脚でANTを助手席に置きQRVしましたが、まあまあでした。
7M1UBW/1 次回もしぶとくがんばりたいと思います。
7M3OER/1 久しぶりに参加できました。ご近所さんの賑やかさは楽しいですね。集計ご苦労様です。
7N4AJE/1 新型コロナウイルスのこともあり、勤務後の職場からの運用でした。
7N4JXR 来年はコロナ対策ができているなかで楽しみたいですね。
JA0DVE 楽しめました。
JA0FVU 部分的な参加でしたがログを提出します。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA0IOF 集計ご苦労様です。ありがとうございました。
JA1CCH 遠方の入感が少なくて残念でしたが、久しぶりのCWで楽しめました。各局ありがとうございました。
JA1CQT 短時間の運用でしたが、旧知の局にも会え、楽しめました。
JA1CRD 次回もがんばりたいと思います。
JA1DCK/1 楽しませて頂きました。
JA1FVE 今年81歳、老骨に鞭打って、参加・楽しませて頂きました。
JA1FWY 有難うございました。
JA1GHR 次回もがんばりたいと思います。
JA1GQC 交信して頂いた皆さん、ありがとうございました。 1.9MもモービルホイップでTRYしました。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1KI 急遽MobileWhipでほんの僅かな得点でしたが参加出来てラッキーでした。
JA1LJW 短時間ながらそれなりに楽しめました。
JA1LPV 参加出来てよかったです。
JA1MEJ/1 久しぶりの移動で、色んな部品を忘れて散々でした。もたもたしたオペレーションにお付き合いくださり、皆さん有難うございました。
JA1OLT ハム人口増加対策の一環として、神奈川県クラブ対抗部門の創設を期待したい。
JA1QEU 久々にＣＷとフォーンにも参加し楽しいコンテスト有り難うございました！Ｅｓが終わってしまったのが残念でした。
JA1SKM 初めてHF-Highバンドに挑戦しました。楽しかったです。ありがとうございました。
JA1TAZ/1 前橋市の赤城山(標高1400ｍ付近）に移動して参加しました。午後は雷雨のためステージ２のみの参加となりましました。
JA1WBN 楽しく運用できました。来年は移動運用で参加したいと思います。

JA1WSE/1
県内で2400バンドで参加スタートしました。1局は交信しましたが、後はCQ出しても入感局はなく、1200で1時間ほど、50で50分ほど交信して時間
が終わりました。KXS50やKXSUではせっかく得点できたが、無駄手間になるのでオールバンド部門にエントリーします。

JA1XWD 少しですがナンバー交換できました。宜しくお願いします。
JA2CJE この日は多数のコンテストあり、highbandはスキップゾーンかほとんど入感有りませんでした。
JA2HUV 集計作業ご苦労様です。隣県の静岡　伊豆半島の盆地の底からでは何度CALLしても届かず、５EL ではきびしいです。
JA2QVP 集計ご苦労様です。
JA2SWH/1 楽しく参加させてもらいました。
JA3GZE/1 年齢：73歳
JA3VOV ログチェックご苦労様です。
JA4RQO 夜だけでしたが、参加できてよかったです！
JA7ARW フル参加はできませんでした。少ないQSO数ですが楽しく参加できました。
JA7BEW 次回もがんばりたいと思います。
JA7IBJ/1 日頃の設備のメンテナンスの重要性を感じました。
JA7NBL 集計ご苦労様です。
JA8DHV 石狩後志支部コンテストの合間の参加でした。
JA8NSF/1 コンデション今一でしたね。モービルからはキツかったです(hi)。
JA8RRF ありがとうございました。
JA9AJU お世話になります。
JA9DTV/1 今回自宅から自作10eleﾙｰﾌﾟを使用して参加した。

JA9SCB/1
毎回参加者の少ない栄区をサービスしようと、久しぶりに参加しましたが、GPアンテナの設置場所の関係で北方面への耳が悪く、コールを取れ
ない局があり、ご迷惑をおかけしました。

JA9XAT なんとか交信できました。
JE1ALA 集計ご苦労さまです。移動局頼みなのに…
JE1BPO 次回もがんばりたいと思います。
JE1KDI 楽しく参加させていただきました。来年も参加出来るのを楽しみにしています。
JE1PMQ 集計ご苦労様です。昨年よりスコアが落ちました。残念です。ｈｉ・・
JE1RTQ 次回も参加したいと思います。

JE1SPY

コロナ禍でマルチOP（クラブ）局参加が激減していました。総務省による電波有効利用再編でアマチュアバンドのうち1.8、3.8MHz帯が大幅に広が
りました。ローバンド活性化と初級局も入賞が狙えるようシングルバンド部門を復活させるとFBと思います。最近のコンテスト入門者はジュニアで
はなく50歳以上のカムバックハムで、これらの方は無線単独（ネット情報ログソフト自動取込リンクやCWスキマーアプリ無し）で再開局しておられ
ます。アシステッド部門（QSO発見ツール＆ロボットオペ無制限利用）だけのJARLルール（マニアックなベテランに特化され、世界的コンテスト
ルールに照らすとガラパゴス化している）ではネットとロボットを駆使したマルチバンド同時運用テクニック（多アンテナ＋多リグ＋ロボットシステ
ム）の本格的な局しか入賞の可能性がありません。シンプルなリグ1台とアンテナ1本だけで、自動交信ロボット環境がない入門者やお手軽移動
局でも、好きな1バンドに専念できる環境を提供して頂けると良いと思います。

JE2FJI 今年も楽しめました。
JE2SDE/1 COVID-19と雷雨で移動できず、Home参加でした。
JE6CIY/4 コンディションがいまいちでした。設備が貧弱かも。
JE6HCL コンディションはまずまずでしたが、昨年よりは開けませんでした。
JF1DIJ フルタイムしっかり楽しみました。
JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。
JF1EPL 今年も神奈川県内の多くの局と交信出来て、楽しめました。
JF1GZZ/2 名古屋市の単身宅から参加、楽しめました。
JF1JDG 本年は雷がなり　前半30分は出られなかった。
JF1KGX 次回もがんばりたいと思います。

第49回オール神奈川コンテスト コメント集

サマリーシートの意見欄(<COMMENTS>欄)に記入されたご意見を収録しました。文字の間違いを修正し、オペレーターリストやチェックログ、個人的な情報に類する
記述を割愛させていただいたほかは、記入された通りに掲載しております。ぜひ、次回もオール神奈川コンテストにご参加いただきますとともに、サマリーシートにご
意見やご感想をお寄せいただけますと幸いです。
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JF1KUR 予想以上に多くの方と交信ができました。コロナに負けないよう頑張りましょう。
JF1LMN/1 3時間の短時間コンテストは気軽に参加できて良いです。
JF1MWQ 次回もがんばりたいと思います。
JF1NEF 次回もがんばりたいと思います。
JF1OQM 次回はマルチバンドで出たい。
JF1RQD 次回も頑張ります。
JF1VNR 次回もがんばりたいと思います。

JF2FIU
QSO頂きました各局ありがとうございました。他のコンテストをかいくぐって!?参加です。神奈川県内局の皆さん、遠方でｸﾞﾗﾝﾄﾞｳｪｰﾌﾞ波V/UHFも
聞いてますので、ぜひﾋﾞｰﾑを向けて下さい。この結果が発表される頃にはコロナが完全に収まって普通の生活ができていますように・・・

JF2FKJ 6mと2mにて、聞こえていた局を呼びまわりで参加しました。
JF3LYT 楽しみました。
JF6LIU/1 雨、雷で中断になりました。短時間でしたが楽しみました。QSOいただきました各局ありがとうございました。
JG1CFO 交信ありがとうございました。7MHzはスキップぎみでした。
JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG1IEB/1 ＨＦ帯アンテナが破損してハイバンドに出られませんでした。
JG1PLA 各バンド、楽しむことができました。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。今回は、天候が急変予報があったせいか？思ったより局が少なく、行ったり来たりの状態で、居ても弱く、Esの局がはるか
に強い状態だった。最後は予報通り雷、暴風雨で、予定より早く終了とした。移動局をはじめ各局大丈夫でしたか？

JG1UKW 集計ご苦労様です。
JG3CQJ 集計ご苦労さまです。4年ぶりの参加です。
JG5DHX/5 今年は県内局があまりできませんでした。
JG8GZJ/1 雨や霧で運用に苦労しましたが、自粛期間が長かったので、久々の無線運用を楽しみました。

JH1ASG
コロナ禍の今こそ、アマチュア無線です。気持ちを電波に込めて、神奈川県まで送信しました。大勢の県内局に呼んでいただき、昨年までの自己
ベストを更新しました。私のCQ KNXに応えていただいた県内局に大変感謝します。

JH1BHW 1200MHｚでかつ初めての参加で楽しくできました。ありがとうございました。
JH1CHU 意外と7MHzがあまり聞こえませんでした。
JH1DGB コロナ感染症の影響か参加局が少なかったようです。
JH1ENK 72歳のアパマンハムです。コンテストを楽しめました。有難うございます。
JH1MTR/4 予想外のHigh　band不調で残念でした。
JH1OHZ 楽しかったです。
JH1SAR 短時間でしたが、いつもの局とはナンバー交換出来たと思います。
JH1SUU 今年も楽しく参加させていただきました。
JH1TZV 次回もがんばりたいと思います。
JH1UES 次回もがんばりたいと思います。
JH1VIX コンテストの開催とQSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。
JH4DOV/1 次回もがんばりたいと思います。
JH4FUF 賑やかで楽しめましたが、もう少しHFハイバンドの状態が良ければ・・・。集計ご苦労様です。
JH4JUK 今回はローバンド思ったほど取れなかった。
JH6WKF 集計お疲れ様です。
JH7OYV コンデンションが悪く青森市に入感状況が良く無かった。又、参加局が少ないのかな？
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
JH8XTE/8 コンテストを楽しむすることができました。来年も参加したいと思います。

JI0VWL
自宅の上田市から飯綱町の設備を遠隔操作し、参加させていただきました。長野から神奈川は遠くほとんど聞こえず、HFハイバンドでのQSOは
かなり苦しかったです。

JI1AVM/1 コンテスト開始とともに激しい雷雨に 雷に怯えながらの運用。終了時には雨も止みドキドキコンテスト楽しみました♪...。
JI1EFU/1 次回もがんばりたいと思います。
JI1FCK 次回もがんばりたいと思います。
JI1IIF こんにちは、1200MHzでは初のCW運用になりました。次は6m&DOWNに期待します。
JI1JRE 常置場所からの参加でした。
JI1LHT 残念ながら、あまり交信出来ませんでした。集計、よろしくお願いします。
JI1LNP 蒸し暑くて大変でした。
JI1MKA/1 次回もがんばりたいと思います。
JI1MUG Eスポなのか？８エリアが聞こえたのですが、交信ならず残念！
JI1NZA 相変わらず少ないQSOですがログ提出致します。ありがとうございました。
JI1OJX 次回もがんばりたいと思います。
JI1QEO 毎回このコンテストを楽しでます！
JI1SMA 楽しめました。
JI1TIQ 集計作業お疲れ様です。少しだけの参加ですが、ログを提出させていただきます。次回も是非参加したいと思います。

JI1WPV
各局ありがとうございました。また、集計作業ご苦労様です。ジュニア局が参加しやすいように、ステージ２の開始時刻を繰り上げることを検討し
ていただけるとありがたいです。

JI1WPW 各局ありがとうございました。また、集計作業ご苦労様です。
JJ1CMS 次回もがんばりたいと思います。
JJ1DGG 次回もがんばりたいと思います。
JJ1DJW STAYHOMEを生かし固定から参加しました。
JJ1DVU 久しぶりのコンテスト参加でした。
JJ1EBG 6mに苦しみましたが、40mで各局さんに助けられました。ありがとうございました。
JJ1FUM/1 次回もがんばりたいと思います。
JJ1GXY 夜間のため、近距離はスキップ状態で苦しいですね。
JJ1IVX 次回もがんばりたいと思います。
JJ1NIB 楽しかった。
JJ1OMT/1 次回もがんばりたいと思います。
JJ1PIQ 次回もがんばりたいと思います。

JJ1QVO/2
主催者、事務局の皆様、および交信いただいた各局に感謝いたします。移動地の天候の変化のため短時間の参加となり残念でした。又参加さ
せていただきたいと思います。ありがとうございました。

JJ1SSY 夕方の雷雨のため、Stage 2は常置場所での運用になりイマイチだったが面白かった。
JJ1SVC 3時間という短時間のコンテストなので、専念して頑張ってみました。交信局数はさえませんでしたが・・・
JJ1TML/1 久しぶりに移動運用でコンテストに参加し、楽しむことが出来ました。
JJ1WVM 次回も頑張りたいと思います。
JJ1XNF 3時間フル参加しましたが、後半のコンディションダウンで昨年の7割程度と低調でした。
JJ1XQU 集計ご苦労様です。144Mの参加は意外と少なかったみたいで少ないけど申請します。
JJ1XVG 次回もがんばりたいと思います。
JJ8GFL/1 来年も頑張りたいと思います。
JK1DMT 今年は６ｍＣＷのみで参加させていただきました。短時間でしたが、県内局として楽しませていただきました。
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JK1DTK 新型コロナで移動運用が少ないためか、いつもより飛ばず聞こえず、ちょっと心残りです。
JK1HIX 初めて参加しました。
JK1VGN 次回もがんばりたいと思います。
JK1WSH/1 オールバンド初参加でした。バンドチェンジのタイミングに課題を残しました。
JK2BAP 集計、お疲れ様です。コンディションが悪く、ご挨拶程度に終わりました。
JK2RCP/1 「STAY HOME」でベランダのモビホからでした。
JK2VOC コンデイションが悪くて余り出来ませんでした。
JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。

JL1EHU
移動運用に最適なこの時期、残念ながら家からの運用です。アンテナもしょぼいのでランニングできません。呼びまわりでしたが、楽しく参加させ
ていただきました。

JL1LNC まあまあ呼ばれて楽しめました。
JL1LOF/1 集計ありがとうございます。
JL1OBH 次回もがんばりたいと思います。
JL1QQA 次回もがんばりたいと思います。
JL7AIA 少しだけですが書類提出します。
JM1AOG 3時間がんばりました。
JM1DQH/1 第二部は土砂降りの中での参加でした。参加局が少なかったような気がします。
JM1EKM さすがに局数が少なかったようです。
JM1IQX 主催、ご苦労様です。

JM1LAW
集計お疲れ様です。途中から無線機の調子が悪くなってしまい、呼んでいただいたにも関わらずピックアップできずに申し訳ありませんでした。こ
の場を借りてお詫び申し上げます。

JM1LKI コロナウイルスの影響で職域クラブで参加できず、久しぶりに個人局で参加しました。
JM1PJX 初参加、楽しめました。
JM1SVG/1 暑くなく寒くなく良い気候で運用できました。
JM1XSJ 久々に、フル参加！
JM1ZTI/1 次回もがんばりたいと思います。
JM6EKY コンディションも良く、楽しめました。
JM7GTK ありがとうございました。
JN1CCF 楽しい時間を過ごせました。来年も参加します。
JN1ECL/1 初めて県外局で参加しました。意外と聞こえませんでした。
JN1JYD 次回もがんばりたいと思います。
JN1OKV 約36年振りの参加となりました。
JN1SCA/1 次回もがんばりたいと思います。
JN1VFF とても楽しく参加出来ました。
JN1WLC 楽しいコンテストでした。次回も楽しみにしております。
JN1XTJ 次回もがんばりたいと思います。
JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。
JO1DGE 3時間ずつ集中でき楽しい時間でした。後半、天候が急変したのが残念でした。
JO1QOR 次回もがんばりたいと思います。

JO3RUL
15時～18時はハイバンドの状況が良くなく、３エリアでは全く聞こえず、２１時からなんとか数局ナンバー交換が出来ました。もう少しコンテスト実
施時間が長ければ、コンデイションが変動したかもしれず。

JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JO7FGZ/1 急ごしらえの設備だったため、準備が不十分なままの参加になりました。
JP1GHJ 次回もがんばりたいと思います。
JP1ILT 集計作業お疲れ様です。新型コロナが早く終息し、クラブ局も移動局も戻ってきて、賑やかなコンテストになることを祈ります。
JP1LJH 自宅に２エレデルタループを仮設して参加しました。
JP7IPM 1局しかできませんでしたが、ログを提出します。次回は、もうちょっと頑張りたいと思います。
JQ1PCT 毎回、HFローバンドが稼げませんね。天気がいまいちで移動運用やめました。
JQ1UXN 7MHzがスキップして、交信が大変でした。電話参加局がほとんど聞こえませんでした。
JQ1VOH 厚木基地周辺の、430における最近の異常なノイズのせいか？受信が悪くお手数おかけした方々申し訳ございませんでした。
JR0RBY 集計ありがとうございます。少ない交信数ですが、提出します。
JR1BQJ/1 HFはマルチバンドモービルホイップでしたのでコールしても振られっぱなしでしたが楽しく参加させていただきました。
JR1FCR はじめてオールバンドの参加でした。さすがに疲れました。次回も頑張りたいです。
JR1IGD 次回は１．９MHｚ電話モードの追加をお願いします。
JR1LEV コロナウイルスに負けるもんかと頑張りました。次回もよろしくお願いします。
JR1MEG お世話になります。新型コロナ感染拡大による移動自粛の為、固定から参加させていただきました。
JR1USU/1 次回はもっと頑張りたいと思います。

JR1XNR
集計ご苦労様です。部門で50～430のVUの一緒になった部門があってもよいのでは、又第2ステージをもう少し早く始める事が出来ないか、日曜
日に仕事が有ると参加しづらいです。

JR2MIO/2 今年は参加局が少なく少し寂しかったです。
JR6KBF/6 宮崎コンテストとの掛け持ちでした。お恥ずかしいログですが提出します。
JR8OGB 時間が遅くなるにつれ、コンディションが下がったので開始早々に28MHzに注力すべきでした。
JS1SDU 各局、交信して頂きありがとうございました。来年も参加します。
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